



SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
Fraktion im Kreistag Heinsberg

SPD-Kreistagsfraktion Valkenburger Str. 45 52525 Heinsberg

Herrn Landrat
Stephan Pusch
Im Hause

SPD-Fraktion im Kreistag Heinsberg
Valkenburger Str. 45
52525 Heinsberg

Fon: (02452) 13-1720
Fax: (02452) 13-1725
spd-fraktion@kreis-heinsberg.de
www.spd-kreis-heinsberg.de

Kreissparkasse Heinsberg
BLZ: 312 51220
Konto: 2008688

nachrichtlich:
Kreistagsfraktionen

Heinsberg, 26. September 2016

Anfrage gemäß § 12 der Geschäftsordnung

Sehr geehrter Herr Landrat Pusch,

bei der Veranstaltung zum Thema „Ehrenamt im Katastrophenschutz“ am 03. September 2016 mit Teilnehmern von Rotem Kreuz, Malteser Hilfsdienst, Technischem Hilfswerk und Rettungsdienst im Heinsberger Kreishaus, wurde mehr Wertschätzung für das Ehrenamt gefordert. Der Landrat hat über den guten Verlauf dieser Veranstaltung in der Sitzung des Kreisausschusses am 20.09.2016 berichtet. Ein Vorschlag aus den Reihen der Hilfsorganisationen war unter anderem die Einführung eines Ehrenamtspasses. Ein T-Shirt, eine Urkunde nach einem großen Einsatz oder ein Fest für Ehrenamtliche waren weitere Beispiele. Die SPD-Kreistagsfraktion ist der Auffassung, dass diese Forderung Unterstützung erfahren muss. Auch im Leitbild des Kreises Heinsberg heißt es:

„Angesichts gesellschaftlicher Aufgaben der Zukunft und vor dem Hintergrund, einer mit dem demographischen Wandel einhergehenden

Vorsitzender:
Ralf Derichs
Theodor-Heuss-Str. 21
41812 Erkelenz

Stellv. Vorsitzende:
Andrea Reh
Selkantstr. 15
52538 Gangelt

Kassierer:
Hans-Jürgen Plein
Dürener Str. 88
52511 Geilenkirchen

Stellv. Landrat
Heinz-Theo Tholen
Ahornstr. 12
52525 Waldfeucht

Geschäftsführerin:
Wafa Sturmman-Ben Omrane

Geschäftszeiten:
Mo: 08:30 – 16:30 Uhr
Mi: 08:30 – 16:30 Uhr
Do: 13:30 – 17:30 Uhr
Fr: 08:30 – 12:30 Uhr

Alterung der Bevölkerung, wird ehrenamtliches bürgerschaftliches Engagement ein immer wichtiger Faktor im gesellschaftlichen Zusammenleben. Dies legt die Überlegung nahe, die Zivilgesellschaft dafür zu gewinnen, zunehmend Aufgaben im ehrenamtlichen Bereich zu übernehmen und sich bürgerschaftlich zu engagieren. Hierin liegen vielfältige Möglichkeiten, das Leben im Kreis Heinsberg angenehmer zu machen, der Jugend eine bessere Zukunft vorzubereiten und gleichzeitig die Bindung innerhalb der Bevölkerung zu stärken.“

Daher erscheint es uns wichtig, den ehrenamtlich engagierten Menschen im Kreis Heinsberg mehr Anerkennung für die geleistete Arbeit zu geben.

1. In welcher Weise beabsichtigt die Verwaltung der Forderung nach mehr Wertschätzung für das Ehrenamt nachzukommen?

Mit freundlichen Grüßen



Ralf Derichs
- Fraktionsvorsitzender -



Jürgen Plein
- Kreistagsmitglied -